

Seminar Internasional Pusat Penelitian Orff Notre Dame



Setiap dua tahun sekali, Korean Orff Schulwerk Association (KOSA), yang mempromosikan kecintaan pada musik dan seni, mengundang para profesor dan guru internasional untuk berpartisipasi dalam berbagai pengalaman musik.

Selama musim panas yang sangat terik ini, sebuah seminar internasional Orff diadakan di Pusat Pendidikan ND Seoul dari tanggal 1-5 Agustus 2023. Philipp Lamprecht, seorang musisi multi talenta yang membawakan musik abad pertengahan hingga musik kontemporer, dan Michaela Rief-Schnaidt, seorang pemain rekorder dan guru sekolah dasar, memimpin kursus selama lima hari yang penuh semangat di Pusat Pendidikan ND.

KOSA memiliki lima pusat penelitian. Salah satunya adalah Pusat Penelitian Notre Dame Orff, yang direktur pertama adalah Sr. Marie Michael. Saat ini, Sr. Marie Johanita, menjabat sebagai direktur KOSA. Sr. Maria Caritas, anggota departemen kerja sama internasional KOSA, mendapati dirinya berada dalam situasi yang menegangkan, saat seminar dimulai. Sebelumnya, ia telah mengundang salah satu profesornya dari tempat studinya di Salzburg untuk menghadiri seminar tersebut. Karena disibukkan dengan semua tugas sebagai tuan rumah, mulai dari menyambut para tamu di bandara hingga menyediakan setiap hidangan, ia berusaha meluangkan waktu untuk mendalami bahasa Jerman, yang sudah lama tidak ia gunakan.

Mereka yang menghadiri seminar ini mendapatkan dua pengalaman yang sangat berbeda. Philipp mengajarkan potensi tak terbatas dari suara yang dapat dihasilkan oleh perkusi, menunjukkan bahwa setiap suara dapat berubah menjadi musik melalui eksplorasi dan improvisasi. Michaela mengajarkan teknik-teknik dasar rekorder yang biasanya diabaikan karena terlihat terlalu mudah. Waktu bersamanya juga merupakan kesempatan ketika semua peserta menjadi satu melalui tarian dan pertunjukan musik abad pertengahan. Seminar ini secara khusus disponsori oleh Kedutaan Besar Austria, yang memungkinkan untuk menikmati musik dari para komposer Austria serta konser tunggal Philipp, sehingga memperluas pemahaman tentang musik kontemporer.

Melalui pendidikan musik dan seni, Orff bertujuan untuk membangkitkan potensi artistik setiap pribadi. Fokusnya, khususnya, adalah membantu orang mengekspresikan berbagai rasa yang diberikan Tuhan dengan cara yang sehat dan, dengan demikian, menuntun mereka ke gaya hidup yang lebih bahagia. Dalam rangka memperingati ulang tahun ke-20 tahun depan, asosiasi ini berencana untuk mengadakan sebuah festival besar, menyambut kembali para profesor dan tamu-tamu dari masa lalu. Kami menantikan hari di mana orang-orang dari segala usia akan menyatu dengan Orff.